

Noticias y Actividades > Noticias > Archivo de Noticias

Detalle Noticias

Madrid concita a la flor y nata del béisbol y el sófbol europeo con ocasión de los congresos de la CEB y de la ESF



La Confederación Europea de Béisbol (CEB) y la Federación Europea de Sófbol (ESF) van a celebrar sus respectivos congresos anuales en Madrid entre el 4 y el 8 de febrero, precedidos de la reunión de países y clubs participantes en las diferentes competiciones continentales de 2004 y 2005. En el Congreso de Madrid se llevará a cabo la reunión de los Consejos Ejecutivos de la CEB y de la ESF, en los que se nombrará a los inspectores y representantes oficiales para las competiciones del 2004, definiendo las principales prioridades para las distintas comisiones, y se realizará un repaso al programa de actividades de ambos organismos. Antes de la celebración del evento, tendrán lugar las reuniones técnicas de las dos federaciones para aprobar el calendario de competiciones europeas de 2004 y 2005, tanto a nivel de clubs como de selecciones nacionales, entre las que cabe destacar el Campeonato de Europa de sófbol femenino de 2005, a cuya organización aspira la capital de España.



Durante su 51º Congreso, la CEB, que cuenta con 39 países miembros, la mayoría de los cuales tendrán algún representante en Madrid, procederá entre otros asuntos a la aprobación de los nuevos estatutos y del ingreso de nuevos miembros. Además, en el Congreso de la CEB, que preside el italiano Aldo Notari y cuyo tercer vicepresidente es el español Miguel Ángel Pozueta, también se designará la sede del congreso de 2005, y se dará el visto bueno a los informes financiero y de actividades y al calendario de torneos para el 2004. Previamente al congreso, también está previsto celebrar en Madrid las reuniones de la Comisión Técnica y del Comité Ejecutivo de la CEB.



Mientras, en el Congreso de la Federación Europea de Sófbol, que se celebra entre el 5 y el 7 de febrero y que contará con la presencia del máximo dirigente de la Federación Internacional de Sófbol (ISF), Don Porter, y de la directora de Desarrollo, Cindy Bristow; así como con el nuevo presidente de la ESF, el inglés Mike Jennings, se procederá a la aprobación de las sedes de los diferentes campeonatos y copas europeas de 2004, entre los que destaca la XII Recopa de Europa, serie A, que se disputará en Valencia el próximo mes de agosto. Tanto el informe de actividades del pasado año como las agendas de los próximos campeonatos van a ser abordados en este congreso, así como las candidaturas para futuras competiciones, cambios de estatutos o reglas o el informe económico, en una reunión que contará con la presencia de delegados de la mayoría de las 33 federaciones afiliadas al máximo organismo del sófbol europeo.

[Volver](#)

Noticias Relacionadas

El presidente-consejero delegado de Madrid 2012 clausura el II Congreso Nacional de Economía y Derecho del Deporte

El Rey Don Juan Carlos presidirá el Comité de Honor del Campeonato de Europa de Natación Madrid 2004

El Comité Organizador de Madrid 2004 visita el pantano de San Juan, sede de las pruebas de Aguas Abiertas